

NO-8-DO

**Candidatura Andalucista**  
**Alejandro Rojas Marcos**

*Por Sevilla*

---

ROJAS MARCOS: "EL PSOE HA HECHO EN EL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA EL PAPEL DE SEPULTURERO"

Alejandro Rojas Marcos Candidato Andalucista a la Alcaldía de Sevilla, se reunió el pasado viernes con vecinos del Distrito IX (Polígono de San Pablo-Parque Alcosa), dentro de los contactos que viene manteniendo en todos los sectores de la ciudad. Durante su intervención Rojas Marcos explicó las directrices generales de su política municipal, que pasa por la potenciación de la presencia de los barrios en la actividad municipal, con el establecimiento de los Consejos de Barrios y sus correspondientes alcaldes.

Rojas Marcos afirmó a este respecto: "Si nosotros logramos hacer de Sevilla una ciudad de que viva en sus barrios habremos salvado Sevilla porque es en los barrios donde esta el pulso de la ciudad". Añadió que la misión del gobierno municipal es atender al ciudadano "en su barrio y a las puertas de su casa".

El Candidato Andalucista se refirió también a la gestión socialista en el Ayuntamiento hispalense: "Manuel del Valle -aseguró- no es el responsable del fracaso de su gestión. Manuel del Valle es el hombre que han buscado quienes querian tener de alcalde a una persona como Manuel del Valle. Esta cumpliendo lo que le han encomendado. Aquí lo que ha ocurrido es que un partido, el PSOE, ha hecho en Sevilla el papel de sepulturero, enterrando logros como el Consejo de la Juventud, el Metro, el canal Sevilla-Bonanza, las asociaciones de vecinos y esperemos que no entierren también la Expo, como han sepultado la ilusión de todos los sevillanos".

4 de Abril de 1.987

Candidatura Andalucista Alejandro Rojas Marcos  
Gabinete de Información